COMITÉ EMPRESA METRO

Asistentes Comité de Empresa

Reunión Pleno Ordinario del Comité de Empresa de Ferrocarril Metropolità de Barcelona.

Día: 25/01/2024 Hora: 9:30h Lugar: Sala Gaudí

Se reúne el Comité de Empresa con el siguiente orden del día:



- 2. Orden del día.
- 3. Varios.

1. Permanente

Presidente informa de temas relativos al Comité:

- RRLL ha enviado escrito sobre el inicio de procedimiento de Rj's no asigandos como dice el acta final de convenio

Presidente retoma el tema del Pleno anterior referente a revisar los escritos que RRLL entiende por contestados.

SO- Indica que hay escritos que entendemos que siguen pendientes de respuesta.

Presidente indica que a lo que se refiere y asi se dijo, es a los que entiende RRLL que ya están contestados.

UGT- Acta para firmar del día 18 de enero. Acta para archivar del día 11 de enero.

2. Orden del día

CIM- Dado que ya se ha publicado en prensa los cortes de líneas previstos para este verano y de nuevo aún no nos han informado al Comité, tal y como es su obligación, proponemos hacer un escrito solicitando que nos convoquen a una reunión para informarnos de los cortes y de la afectación que tendrá sobre los diferentes colectivos.

Enviarán borrador de escrito.

CIM- RRLL ha enviado al Comité de Empresa un escrito para informarnos del protocolo a seguir para la reclamación de los Rj's no asignados, con un plazo de reclamación del 31 de enero al 18 de febrero, entendemos que el periodo de reclamación es insuficiente y proponemos que se amplie el plazo. También se ha de dar una solución a aquellas personas que ahora mismo están fuera de la empresa, tienen el derecho a reclamarlo y a aquellas personas que sobre los RJs asignados, estuvieron fuera de la empresa durante el periodo de reclamación.

CCOO- Ya se comentó en el debate que hubo cuando hablamos de este tema, la RD sabe perfectamente las personas que han estado en esa situación.

CGT- Estamos de acuerdo y ya se le trasmitió en la reunión de la permanente a RRLL.

UGT- Estamos de acuerdo tanto con este escrito como con el anterior de los cortes, que también lo traíamos como orden del día. Referente a los Rj's, la RD sabe que personas trabajadoras tienen interpuesta demanda judicial. Debemos pedir que las solicitudes realizadas por las personas afectadas, una vez revisadas, se paguen en el siguiente ingreso de nomina, para no retrasar los abonos de estas cantidades, y solicitar también en el escrito un listado de las personas que causaron baja de empresa de manera temporal o definitiva, desde que se inicio este proceso.

CIM enviará borrador de escrito.

CCOO - Se podría solicitar aprovechando el escrito una fecha de pago de los Rj's.

COMITÉ EMPRESA METRO

UGT- En el departamento de vias, los mecánicos de cambios hicieron una petición de asignación de vacaciones rotativas en el 2018 aprobado por los trabajadores en asamblea. Se hizo un escrito a la empresa en diciembre de ese año, y no fuimos convocados.

Proponemos hacer nuevamente un escrito haciendo referencia al anterior (202-18) solicitando que se convoque al Comité para acordar la petición de los trabajadores.

CGT- La petición por escrito fue en el 2018, vemos bien que se reclame.

UGT enviará borrador de escrito.

UGT- Reclamar por teléfono la reunión de Puerta Cochera.

CCOO- Para la reunión del 31 de los Punts TMB, proponemos añadir a lo ya solicitado, los criterios que han utilizado por parte de la jefatura para asignar las vacaciones, Laudo y Rj.

Enviaran borrador de escrito.

SO- Escrito urgente solicitando que se contacte a las personas de la bolsa de verano que actualmente estan con contrato temporal y realizando trabajos en los quioscos de la T-Mobilitat para la contratación de verano 2024.

Enviaran borrador de escrito.

SU- Preguntamos sobre las piezas equivalentes cual es la fecha máxima para seguir recabando servicios. Creemos que se debería hacer un escrito a la plantilla con una pequeña explicación de la formula de calculo de las piezas equivalentes, porque hay muchas dudas de si los servicios cumplen o no.

CIM- En el auto judicial no consta fecha límite, y es verdad que no se están recibiendo muchos. Por ese motivo, estamos mirando en el listado de cuadro que tenemos acceso el Comité todos los servicios por días. Normalmente hay mas de 700 servicios de personal 120. También hemos conseguido que algunos compañeros nos faciliten todas sus actividades desde el 22 de diciembre para demostrar en que porcentaje se incumple en esas personas.

CGT- Esta semana hemos recibido varios y alguna llamada con quejas.

CIM- Los que se han ido recibiendo son de L1 y L5 que son las líneas donde más se incumple, pero desde la entrada en vigor de la nueva asignación el dia 22 de enero, se ha pasado a incumplir en muchos servicios del T2 y T5 de L3, donde han quitado bastante personal de relevo.

CIM enviará borrador de escrito para el abogado con los listados de todos los servicios que incumplen de los días que han revisado

3. Varios

Presidente llama a RRLL para reclamar la reunión de Puerta Cochera, e indica que la reclaman nuevamente a la jefatura.

Tambien han recordado al CE que en la reunión del Reglamento de Circulación, se entregó borrador del mismo y se solicitó que se avanzaran los puntos por e-mail para poderlos tratar en la reunión de mañana.

Finaliza el pleno del cual como secretaria extiendo esta acta.